

先輩職員インタビュー

事務官（共通）



石川労働局 雇用環境・均等室
高西 洸成
（平成28年4月入省）

💖 労働局を選んだ理由は？

労働局の業務説明会に参加し、労働局の仕事が人生において大きな部分を占める「働く」ことに悩みを抱える方の支えになる仕事であることを知り、興味を持ちました。当初は地元で貢献したいという思いから、地方自治体という選択肢しか考えていませんでしたが、労働局での業務が労働分野に特化して地域の人々を支えることができる仕事であることを知り、やりがいを持って働くことができると感じ、労働局を志望しました。

最終的には、業務説明会での先輩職員の方々の対応や雰囲気が高く、自分自身が働く姿をより具体的にイメージできたことが決め手になりました。

💖 労働局に入ってよかったと思うこと

一緒に働く先輩や上司に対して相談しやすい雰囲気があり、周囲のサポートを受けながら様々な業務を経験し、成長していくことができる恵まれた環境だと感じています。

また、業務説明会等で休暇が取りやすく、ワーク・ライフ・バランスが整っていると聞いていましたが、入ってからも休暇の取得しやすさなど働きやすさを日々実感しています。仕事と私生活を両立することができる「働きやすさ」も労働局の魅力の一つだと思います。